

TINGKATKAN DAYA SAING, INOVASI PETROKIMIA GRESIK TAHUN 2024 LIBATKAN 95% KARYAWAN & CIPTAKAN NILAI TAMBAH HINGGA RP381 MILIAR

Nomor : 43/SP/PG/VI/2024

Hari / Tanggal : Kamis, 6 Juni 2024

Inovasi Petrokimia Gresik, perusahaan Solusi Agroindustri anggota *holding Pupuk Indonesia* tahun 2024 mampu menciptakan nilai tambah atau *value creation* sebesar Rp381,1 miliar bagi perusahaan. Hal ini disampaikan oleh Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo dalam pembukaan "Innovation Award" Konvensi Inovasi Petrokimia Gresik (KIPG) Ke-XXXVIII di Gresik, Jawa Timur, Rabu (4/6/2024).

Dwi Satriyo menyampaikan adanya peningkatan *value creation* tahun ini sebesar 37 persen dibandingkan tahun sebelumnya. Dimana inovasi tahun lalu menghasilkan nilai tambah sebesar Rp277,9 miliar.

"Peningkatan *value creation* ini menjadi indikator jika kualitas inovasi di Petrokimia Gresik semakin baik. Selain itu juga didukung keterlibatan karyawan yang semakin tinggi dalam inovasi. Ini menjadi bukti jika inovasi mampu menjadikan Petrokimia Gresik semakin kompetitif," ujar Dwi Satriyo.

Ia mengungkapkan, keterlibatan Sumber Daya Manusia (SDM) dalam inovasi tahun ini sebesar 95 persen karyawan. Peran aktif karyawan ini juga lebih baik dibandingkan tahun sebelumnya sekitar 91 persen.

Peran aktif karyawan ini juga terlihat dari jumlah gugus inovasi yang terlibat. Tahun ini ada sebanyak 1.943 gugus inovasi berkompetisi dalam inovasi. Jumlah ini meningkat 22 persen jika dibandingkan dengan gugus inovasi tahun sebelumnya yang hanya 1.599 gugus inovasi.

Daya saing perusahaan juga didukung oleh inovasi di lingkup Petrokimia Gresik Group dan Yayasan Petrokimia Gresik. Ada sebanyak 20 gugus inovasi terbaik yang turut berkompetisi dalam KIPG tahun ini.

"Kami mengapresiasi keterlibatan gugus inovasi dari anak perusahaan. Ini menjadi bukti jika inovasi sudah menjadi budaya di lingkungan Petrokimia Gresik Group dan Yayasan Petrokimia Gresik. Seluruh karyawan menyadari jika inovasi mampu meningkatkan daya saing perusahaan," tandas Dwi Satriyo.

Pelaksanaan KIPG tahun ini mengangkat konsep "Petromanji". Manji sendiri adalah akronim dari Majunya Karyawan Jelajah Inovasi. Konsep ini terinspirasi dari film "Jumanji" yang menceritakan tentang petualangan penuh tantangan.

"Inovasi terlahir dari adanya semangat dan kemauan untuk mencoba hal-hal baru, berani melangkah, menyelesaikan berbagai tantangan dengan hal baru," tandasnya.

Terakhir ia menambahkan, tantangan yang dihadapi perusahaan ke depan akan semakin besar. Kondisi persaingan pasar juga semakin kompetitif dan adanya sistem baru yang mengharuskan Petrokimia Gresik adaptasi terhadap perkembangan teknologi yang semakin pesat. Dan inovasi adalah solusi yang harus dijalankan untuk keberlanjutan perusahaan.

SIARAN PERS

"Inovasi adalah keharusan di dunia yang semakin kompetitif. Dan yang menjadi pembeda antara *leader* dan *follower* adalah inovasi. Inovasi di Petrokimia Gresik sudah menjadi DNA dan budaya. Sudah 38 tahun kita menggelar konvensi inovasi ini. Dampak akhirnya akan memberikan kontribusi positif dalam mendukung program Ketahanan Pangan Nasional," pungkask Dwi Satriyo.

Sementara itu, inovasi Petrokimia Gresik selama setahun terakhir ini telah membuahkan beberapa prestasi baik level nasional maupun internasional. Di ajang Pupuk Indonesia Quality Improvement (PIQI), Petrokimia Gresik mendapatkan Juara 1 Kategori *Growth*, Juara 2 Kategori *Sustainability*, dan 1 *Best Performance*.

Berikutnya, Petrokimia Gresik dan group dalam ajang Temu Karya Mutu dan Produktivitas Nasional (TKMPN) mendapatkan 13 *Diamond* (Penghargaan Tertinggi), 11 *Platinum*, 2 *Gold*, 2 *Most Favorite*, 6 *Best Presentation*, dan 6 *Best Performance*. Di ajang International Quality and Productivity Convention (IQPC), Petrokimia Gresik juga mendapatkan 13 *Excellent* (Penghargaan Tertinggi) dan 2 *Best Presentation*.

PT Petrokimia Gresik
Pgs. SVP Sekretaris Perusahaan

Koko Sudiro
SVP Administrasi Keuangan

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
Pgs. SVP Sekretaris Perusahaan : Koko Sudiro
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2217

Email : koko.sudiro@petrokimia-gresik.com